

PUBLIK

Patroli Subuh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 26, 2023 - 09:23



Sukabumi, 26 Desember 2023 - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2024, Polsek Kalapanunggal melaporkan kegiatan Safari Subuh dan Binluh terkait OPS Mantap Brata Lodaya 2023-2024 kepada Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Kapolsek Kalapanunggal, dalam suratnya kepada Kapolres Sukabumi, menginformasikan bahwa pada hari Selasa, 26 Desember 2023, pukul 04.00 WIB, anggota piket mako Polsek Kalapanunggal, Briptu M.Sholahuddin.R, telah melaksanakan kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah di Masjid Nuruul Bayan,

Desa/Kec. Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu M.Sholahuddin.R menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yaitu "AA Dede Presisi Curhat Dong" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, menampung masukan, kritik, serta saran untuk perbaikan pelayanan kepolisian.

Selain itu, anggota Polsek Kalapanunggal juga mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Jika ditemukan adanya penampungan atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai tidak resmi, diimbau agar segera melaporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Kalapanunggal atau Bhabinkamtibmas.

Dalam konteks menghadapi Pemilu 2024, Kapolsek Kalapanunggal juga menyampaikan Binluh terkait OPS Mantap Brata Lodaya 2023-2024. Upaya ini bertujuan agar tercipta situasi kondusif dan aman selama proses pemilihan berlangsung. Masyarakat juga dihimbau untuk berperan aktif dalam mendukung keamanan selama proses demokrasi.

Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, dalam tanggapannya, memberikan apresiasi atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Kalapanunggal. Beliau menyatakan, "Kegiatan Safari Subuh dan Binluh OPS Mantap Brata Lodaya 2023-2024 ini merupakan langkah strategis untuk membangun sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat. Kita berharap dapat menciptakan situasi yang kondusif dalam menjalani proses demokrasi pada Pemilu mendatang."